



Mesdames et Messieurs les professionnels,

Très chers Adhérents,

Nous vous souhaitons, au nom de l'Association des SESSAD et DPMO d'OCCITANIE, une très belle journée de partage et de réflexion.

Nous espérons qu'elle vous sera utile tout comme les précédentes.

A titre personnel, j'ai enfin l'honneur de pouvoir ouvrir une telle journée en tant que Président alors que j'en suis à ma quatrième année de mandat. Après les années de disette 2020/2021 et une année 2022 difficile au niveau familial, je peux enfin être de la fête !

J'aurai d'emblée une pensée pour tous mes prédécesseurs Présidents (Philippe OMNES, Fabien DELMAS & Jean-Luc ESCALE) sans qui nous ne serions pas là aujourd'hui entre nous. Merci à eux d'avoir porté, pensé, soutenu la dynamique ambulatoire à nos côtés, d'abord SESSADienne puis sans exclusive avec toutes les nouvelles formes d'organisations qui s'expérimentent aujourd'hui.

Comme le dirait notre cher compagnon de route, Bruno FOUCARD du cabinet BFA-POM qui nous animera notre journée, nous souhaitons échanger entre professionnels qui interviennent dans les « 50 nuances de PMO ». Merci à toi Bruno de nous aider dans la lourde tâche que nous avons choisie de relever année après année.

Et bien sûr, merci aux membres de notre conseil d'administration qui œuvrent sans relâche pour faire circuler les innovations et bonnes pratiques entre nos services et dispositifs.

Notre association, née de la volonté de quelques cadres de SESSAD gardois et héraultais en 2012, a fêté ses 10 ans en ce début d'année 2023. Elle a participé à des travaux de recherche sur la comptabilisation des actes en SESSAD, a su se transformer progressivement pour passer d'une logique politico-technique à celle d'un espace de retour d'expériences entre adhérents et au-delà.

Après 2 modifications successives de statut, notre association n'a finalement comme ambitions que de :

- Fédérer les services d'éducation spéciale et de soins à domicile et les dispositifs de prestations en milieu ordinaire intervenant auprès d'enfants, adolescents et jeunes adultes en situation de handicap.
- Promouvoir les meilleures conditions d'accès et d'accompagnement des usagers dans une dynamique d'évolution des services et dispositifs

Et elle s'est donnée pour buts de :

- Promouvoir la réflexion, l'échange, la recherche et la formation des professionnels et partenaires des SESSAD et des DPMO sur les pratiques et les conditions techniques d'accompagnement, de soin et d'éducation.
- Être force de proposition afin de promouvoir des services et dispositifs de qualité.

Elle organise ainsi depuis deux années des rendez-vous réguliers en visioconférence (chaque jeudi matin précédent les vacances scolaires) pour remplir ces objectifs.

Et elle tente d'organiser chaque année une journée de réflexion en élaborant un programme et en invitant des intervenants de qualité pour nous parler de thématiques d'actualité. Nous les remercions de bien avoir voulu nous faire l'honneur d'être là aujourd'hui.

Et comment ne pas vous remercier tous d'être là aujourd'hui, d'accepter de suspendre le temps pour faire une pause réflexive, d'oublier un temps les enquêtes, les mails, les demandes diverses et variées qui ne vont pas manquer de nous arriver en cette journée loin de nos ordinateurs et smartphones.

Merci de bien vouloir penser avec nous à l'inclusion, au pouvoir d'agir de nos usagers et leurs familles, aux leviers que vous avez su activer pour y contribuer, aux freins que vous rencontrez sans nul doute pour y parvenir parfaitement.

N'oubliez pas, si ce n'est pas encore fait pour les adhérents présents ce jour, que notre journée se terminera par notre assemblée générale et que si vous ne pouvez y assister, il est toujours possible de donner un pouvoir pour que le quorum soit atteint.

Et pour ceux qui le voudraient, il est possible de rejoindre notre conseil d'administration en se manifestant auprès d'un de ses membres ou en nous écrivant sur la boîte mail de l'association.

Maintenant, place aux exposés, témoignages, débats...

Et Bruno, à toi de nous animer tout cela avec ton habituel brio.

Fabien ROGER
Président